

件名	消費税の増税反対に関する陳情			
提出者 住所氏名	墨田区向島三丁目 墨田重税反対実行委員会 委員長 ●● ●●			
受理年月日	平成21年6月4日	受理番号	第3号	
<p>要旨</p> <p>消費税の増税に反対する議会決議をし、国に対し、意見書を提出してください。</p> <p>(理由)</p> <p>私たち区民のくらしの現状は、収入が落ち込み、医療・年金・介護などの負担が増えて苦しくなるばかりです。</p> <p>消費税の導入時も、5%への引き上げの時も、「社会保障のため」・「国の財源が困窮」などがその理由とされてきました。しかし、消費税導入・税率改定の一方で、医療・年金など社会保障制度は、縮減され、財政赤字は膨らみ続けています。</p> <p>社会保障財源を確保するには、体力のある大企業や余裕のある資産家に応分に負担を求め、不要不急なムダ遣いは、キッパリと止めて、税金の使い道を国民の福祉とくらし優先に切り換えるべきではないでしょうか。</p> <p>政府・与党は、景気回復が前提としながらも2011年度からの消費税増税へと準備を進めています。消費税増税がされれば、区民・国民の消費が冷え込み、地域経済は一層落ち込んでしまいます。そもそも消費税は、富裕層には負担が軽く、低所得の人ほど負担が重くなる最悪の逆進税制であることは明白です。その増税が、さらなる「格差と貧困」を助長することは明らかです。</p> <p>私たちは、区民・国民のくらしや家計を守るため、消費税の増税に強く反対します。</p> <p>以上の趣旨をご理解の上、上記事項の実現をお願いいたします。</p> <p style="text-align: right;">以 上</p>				